

Manuel Cózar, nuevo presidente de Ateia Algeciras

Cózar tomará el relevo de Raúl Bernal, que ha ocupado la presidencia de la Asociación durante los últimos cuatro años.

La Asociación de Transitarios, Expedidores Internacionales y Asimilados de Algeciras ha elegido a Manuel Cózar como nuevo presidente de la entidad, posición en la que tomará el relevo de Raúl Bernal, que ha ocupado el cargo durante los últimos cuatro años.

Cózar, que ejercía hasta ahora como vicepresidente de Ateia Algeciras, es uno de los socios fundadores del operador ECS 360, dedicado al transporte terrestre internacional, el freight forwarding, los trámites aduaneros, el almacenaje y la distribución.

Desde su nuevo puesto, tratará de luchar contra la morosidad y la competencia desleal, avanzando hacia un sector más competitivo y profesional, en el que primen las buenas prácticas.

Por otro lado, centrará sus esfuerzos en mejorar la formación de los trabajadores, con el fin de que el personal pueda adaptarse a las necesidades que se van generando en el mercado.

